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Festival  Nacional  de  la
Tonada:  para  qué  será
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Gabriel  Serrano,  presidente  de  la  Comisión  Directiva  de
Bomberos Voluntarios de Tunuyán conversó con El Cuco Digital y
afirmó para que será utilizado.

Durante la noche de Vendimia y las dos de Tonada, el predio
que se ubica frente  al ingreso del Anfiteatro Municipal,  fue
prestado (por el dueño) al personal del Cuartel de Bomberos
Voluntarios  de  Tunuyán,  que  lo  transformaron  en  playa  de
estacionamiento.

Gabriel  Serrano,  presidente  de  la  Comisión  Directiva  de
Bomberos  Voluntarios  de  Tunuyán  en  diálogo  con  El  Cuco
Digital, expresó lo siguiente:  “la gente de Tunuyán siempre
colabora con nosotros y eso nos pone muy contentos, no es la
primera vez que estamos acá, hace años que venimos haciendo
esta actividad”.
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Además,  agregó:  “con  estos  fondos  que  recaudamos  nosotros
tenemos  la  posibilidad  de  comprar  combustible,  reforzar
equipamiento, trabajar en mejoras en el cuartel y cubriendo
diferentes necesidades”.

“La  Comisión  Directiva  actual  y  las  anteriores  siempre
trabajaron correctamente y eso ha permitido que el cuartel
siempre esté en crecimiento al punto de llegar a ser uno de
los más completos de la provincia y hasta del país por la
cantidad  de  máquinas,  herramientas  y  hasta  del  personal
altamente capacitado que tenemos”, aseguró Gabriel Serrano.

Por último, el propio Serrano dijo: “las puertas del cuartel
siempre están abiertas para el vecino, turista y quien sea si
quiere ver cómo es nuestro trabajo y también ver todos los
equipamientos  que  tenemos  a  disposición  de  la  comunidad”,
concluyó.


